

Otros dos Agentes de la Policía Fueron Muertos en Buenos Aires

Buenos Aires, 11 de marzo (UPI).—Un grupo guerrillero atacó esta tarde con ametralladoras y granadas de mano un destacamento de la policía en el linde oeste de esta capital dando muerte a 2 agentes e hiriendo a otros dos, informó la policía.

El destacamento se encuentra sobre la avenida General Paz, que separa a la capital federal de la provincia de Buenos Aires. Este es el segundo ataque que uno de estos puestos sufre en menos de cuatro días.

El sábado por la noche un puesto similar situado a menos de seis kilómetros del

atacado hoy y sobre la misma avenida, fue ametrallado y perecieron también dos policías.

El ataque de hoy ocurrió a las 19:00 locales, cuando desde un automóvil se abrió fuego de ametralladoras contra una garita policial. Perecieron en el acto los agentes Angel Maringuetti y Juan Neiro, de la policía federal.

En el lugar se encontraban también dos agentes de la policía de la provincia de Buenos Aires, no identificados, que resultaron gravemente heridos.

Los atacantes, cuyo número no pudo ser precisado, arrojaron varias granadas de mano contra el puesto, algunas de las cuales no estallaron y debieron ser desmontadas por personal especializado.

Por lo menos diez policías han perdido la vida en los últimos once días en atentados contra puestos policiales o asesinatos. En la mayoría de los casos la agrupación peronista de izquierda Montoneros reclamó crédito por tales ataques.

Mientras tanto, en Tucumán, entró en su segundo mes la campaña del ejército para erradicar de esa provincia norteña las guerrillas, sin que pueda predecirse cuándo será alcanzado ese objetivo.

El 9 de febrero el gobierno de la presidente María Isabel Martínez ordenó al ejército internarse en las selvas del suroeste de Tucumán, a unos mil 300 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, para poner fin a las actividades guerrilleras que allí se venían notando.

Transcurridos 30 días de operaciones, el balance indica que los insurgentes perdieron tres hombres en el único enfrentamiento armado ocurrido mientras que las fuerzas de seguridad sufrieron cuatro muertos, cinco heridos y dos desaparecidos en acciones directas o indirectamente vinculadas a la campaña.

División Formal en el Peronismo

por Gerónimo RAGAZZI

Exactamente al cumplirse el segundo aniversario de las elecciones de marzo de 1973, con que el Frente Justicialista de Liberación (FREJULI) logró recuperar el gobierno de Argentina para los peronistas, surge hoy un nuevo partido peronista en el país. A 2 años de aquel triunfo en las urnas —y a pesar de que el nuevo partido no pueda legalmente asumir el nombre de peronista— se ha institucionalizado la definitiva división en 2, de esa mayoría que sólo la personal dirección de Perón logró formalmente mantener agrupada hasta su muerte.

La creación justamente en esta fecha, de un nuevo partido político, no es casual. La agrupación reivindica los principios y el programa que fue respaldado el 11 de marzo de 1973, y que a su entender ha sido desnaturalizado por el actual gobierno que preside Isabel Martínez. En los hechos, se destaca que la mayoría de los aspectos fundamentales del programa del FREJULI, no sólo no están en vigencia sino que han sido descartados por la actual dirección política del gobierno.

Por su parte, el nuevo partido Auténtico agrupa a ex gobernadores de importantes provincias, que asumieron sus funciones por mandato de Perón, y más tarde fueron desplazados por el ala derechista del gobierno que encabeza el ministro José López Rega. Y a los que se suman antiguos dirigentes sindicales peronistas, destacados funcionarios de gobierno (también ahora desplazados), amigos personales de Perón, líderes partidarios provinciales, dirigentes campesinos, militares en retiro y el sector que en los últimos meses ha sufrido la más dura represión del gobierno, la Juventud Peronista.

Significativo es también que se destaca entre los dirigentes del nuevo partido el gobernador electo de la provincia de Buenos Aires en marzo de 1962 —el sindicalista Andrés Framini— cuyo triunfo produjo hace 13 años el golpe militar que destituyó a Arturo Frondizi y proscribió las elecciones ganadas ampliamente por el per-

nismo. Framini, amigo de Perón y uno de sus hombres de más confianza, reaparece ahora dirigiendo una oposición peronista frente a quienes afirman ser los verdaderos herederos del líder difunto.

Entre tanto, en todo el país se produce una contraofensiva guerrillera que contradice las declaraciones oficiales en torno al aniquilamiento de los insurgentes, y se suma en la práctica a los esfuerzos estrictamente partidarios del nuevo agrupamiento: forzar la apertura de un margen legal para los opositores del oficialismo.

UN BAROMETRO ELECTORAL

Por otro lado, tanto las fuerzas gubernamentales como sus oponentes fijan su atención en las próximas elecciones del mes de abril en la provincia de Misiones (al noreste de Buenos Aires) en donde deben ser electos gobernador y vicegobernador, puesto que la provincia se encuentra intervenida por el gobierno central.

La elección en la provincia de Misiones (de sólo 450 mil habitantes) pasaría casi inadvertida en el contexto —por ejemplo— de elecciones nacionales, pero resulta que es la primera elección que se ha de realizar en el país desde la muerte de Perón —hace 10 meses—, y está claro que todas las fuerzas políticas están interesadas en apoyar la "legitimidad" de sus actos con el apoyo expreso del electorado.

En Misiones ya se han inscrito candidatos de diversos partidos, entre los que se destacan los radicales de Balbín (UCR), los comunistas —que van a elecciones por primera vez desde 1957—, el Partido Intransigente, el Partido Socialista de los Trabajadores, el partido Tercera Posición (que compartirá su fórmula con el partido Auténtico) y el oficialista FREJULI, cuyas filas sufren desde ya una crisis al producirse el distanciamiento de los integrantes del MID (dirigido por Arturo Frondizi a nivel nacional) que han expresado que perderán con toda seguridad lo poco que tienen, si comparten con los partidarios de Isabel Martínez una misma fórmula.

NOVEDADES

Nuevo Partido Gaucho

Buenos Aires.- La izquierda peronista se constituyó ayer en partido nacional en el segundo aniversario de las elecciones presidenciales que marcaron el retorno al poder del peronismo. El sector radicalizado del peronismo adoptará el nombre de "Partido Auténtico" con el que ya está participando en la provincia de Misiones, donde habrá elecciones el 13 de abril. AP.